

広報プロジェクトチーム部会 第3回ミーティング資料 (振り返り)

令和6年9月2日
13時30分～ 事務局会議室

子ども育成課 服部

ワイヤフレームについての感想①

馬場さん

ワイヤフレームについて、ぜひメンバーの皆さんのが自由に考えた構成を集約して、全員でそれぞれの良いところを検討しながら、最終的なデザインとして確定できればいいと思う。

吉原さん

馬場さんの資料を基に作成されたワイヤフレームは、HPのイメージをつかむ上で非常に便利なものだった。現在の文化CのHPは、催事のアーカイブについての情報が不足していると感じるので、新しいHPで盛り込めるとよい。

佐藤愛さん

現在の縦長ブログ式HPから転換を図れていると思う。HPの使いやすさは誰がHPを見るかによっても変わってくるが、お年寄りは少ない情報から目的の情報を探すのが苦手なので、あまりシンプルにしすぎるのもどうかと思う。すべての人が納得するデザインというのは難しい。

ワイヤーフレームについての感想②

飛澤さん

現在のHPは、施設の画像などの情報が少ないので、画像をもっと多く盛り込んだほうがよいと思う。別の団体のHPを見たとき、施設使用の目的別にページが構成されていることが印象深かった。HPを眺めているだけでも情報が手に入る（ほしい情報+ α ）ようなHPが良い。

三宅さん

現在はヘッダーが文化センターのHPのメニューになっているが、これは財団のトップページの構成等も踏まえて、ページの階層構造を意識する必要がある。各施設やページの作りも重要だが、他のページとのつながりを俯瞰して考えることが重要になる。財団HPのデザイン統一も念頭に入れて考えるとすると、検討するべき事項は多い。

ワイヤフレーム作成のお願い

昨日の打ち合わせを踏まえて、それぞれの所属毎に
ワイヤフレームの作成をお願い致します。

服部はExcelファイルにリンクを設定して作成しましたが
パワーポイント、ワードなど、作成様式は自由です。

参考までに、交通安全指導課の方から頂いた資料も掲載いたします。

尚、現在のワイヤフレームの資料は、前回の打ち合わせの馬場さんの資料を参考にして作成しているものです。
(サンプルはHPに掲載いたします)

10月25日(金)までに
PT部会ホームページに投稿をお願い致します。
(投稿用ページを作成いたします)

次回の会議日は
ウェブサイトへ掲載いたします。
(11月上旬～中旬を検討しています)

お疲れ様でした